

Projet Faust – I.C.E.S. de Quaregnon

Une légende de la Renaissance vue par un auteur belge contemporain.

En partenariat avec les Archives et Musée de la Littérature, une classe de rhétorique de Quaregnon a exploré, durant l'année scolaire 2012-2013, la légende de Faust depuis le Faust historique jusqu'à son interprétation par Jean Louvet.

Les élèves ont été invités à suivre les pistes proposées par leur professeur, Daniel Charneux, et à en explorer d'autres qu'ils ont découvertes par eux-mêmes. Parmi ces pistes, le *Faust* de Gounod (vision de l'opéra complet avec Roberto Alagna au Covent Garden) ; lecture du *Faust* de Louvet des éditions Labor, lecture du *Faust* de Louvet de la revue *Didascalies* ; rencontre avec Jean Louvet ; visite des Archives du Musée de la Littérature (rencontre avec Vincent Radermecker, l'éditeur de Louvet) ; vision du Faust de Murnau avec pianiste (Jean-François Zygel) jouant la musique en direct, lors du festival musical de Quaregnon.

Tous les éléments collectés ont été assemblés sous forme d'un exposé de classe présenté au cours d'une soirée organisée en partenariat avec la Maison culturelle de Quaregnon, en présence de Jean Louvet. Par ailleurs, chaque élève a présenté pour l'examen oral de fin d'année le dossier personnel rendant compte de son expérience d'"Ambassadeur des Lettres Belges".